



Mayor's Office
ERIN MENDENHALL

COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

9 de enero de 2025

Contacto: Chris Bell, Director de la División de Residuos y Reciclaje
801-520-1717 – christopher.bell@slc.gov

¡Año nuevo, día de recogida nuevo! Rutas optimizadas de recolección de residuos y reciclaje para mejorar la eficiencia y el servicio en Salt Lake City

La División de Residuos y Reciclaje de Salt Lake City está haciendo el primer cambio en toda la ciudad en su horario de recolección en la acera en más de tres décadas.

A partir de la semana del 3 de febrero, los camiones de recolección de la Ciudad cambiarán algunos días de recolección semanales para cambiar efectivamente los días para los vecindarios con las cargas de trabajo más pesadas para ocurrir a mediados de la semana, cuando los recursos de equipo y fuerza laboral de la Ciudad son más robustos.

"Cuando se trata de servicios esenciales como los desechos y el reciclaje, sabemos que los residentes valoran la confiabilidad y la eficiencia por encima de todo", dijo la alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall. "Este nuevo horario conducirá directamente a una mayor consistencia en el servicio y menos interrupciones debido a inclemencias del tiempo o eventos inesperados, lo que lo convierte en un caso obvio para nuestra Ciudad".

Todos los residentes que actualmente tienen sus contenedores de desechos, reciclaje y desechos de jardín atendidos por la División de Desechos y Reciclaje están siendo notificados por correo directo y etiquetas de contenedores.

- Los residentes con recogida los lunes cambiarán a los martes.
- Los residentes con recogida los martes cambiarán a los lunes.
- Los residentes con recogida los miércoles cambiarán a los viernes.
- Los residentes con recogida el jueves no experimentarán cambios.
- Los residentes con recogida los viernes cambiarán a los miércoles.

El cambio de horario no afecta a los edificios de apartamentos y condominios con contenedores de basura privados, a las empresas con contenedores de basura privados y a la disponibilidad y recogida de Call-2-Haul. Algunos residentes que participen en servicios opcionales de reciclaje de vidrio en la acera serán notificados por separado de los nuevos días de recolección mensual por el proveedor de servicios externo Momentum Recycling.

"Aunque Salt Lake City ha experimentado una tendencia general de crecimiento en los últimos 30 años, no todas las áreas de la ciudad han crecido al mismo ritmo", dijo Chris Bell, director de la División de Residuos y Reciclaje. "Estos patrones de crecimiento desiguales han llevado a cargas de trabajo de recolección más pesadas en algunos vecindarios, lo que hace que los días de recolección semanal programados hace 30 años no sean tan eficientes como lo eran antes".

Salt Lake City analiza datos y utiliza la tecnología para mapear las rutas de conducción más eficientes en un área. Al minimizar la distancia de viaje, el tiempo y el consumo de combustible, la Ciudad maximiza las recogidas de contenedores por viaje. Esto garantiza que los equipos de recolección de residuos y reciclaje de cada hogar lo recojan de manera eficiente, lo que reduce el impacto ambiental.

Los factores de carga de trabajo incluyen el volumen de material recolectado, el número promedio de contenedores dispuestos cada día, la geografía, la configuración de las carreteras y los patrones de tráfico. Más detalles y un mapa interactivo del horario de recolección están disponibles en www.slc.gov/pickup.

Acerca de Salt Lake City:

Salt Lake City es la capital y la ciudad más poblada de Utah, el estado de más rápido crecimiento en el país. Como centro de la economía, el sector artístico y cultural y la industria del deporte de la región, Salt Lake City se compromete a fomentar una comunidad inclusiva, innovadora y sostenible. Para obtener más información, visite www.slc.gov.

###

*Traducción con Microsoft Translate™. Revisado por hispanohablantes.
Como con cualquier traducción automática, puede contener errores.